
１ɽ大ౢװ事がポールハリスフェローになられ

ました。おめでとうございます。

２ɽ高田ກ活ಈҕһ長さんが今週の土曜日、

จ化ηンターにて小平会のΧϥΦέ大会に出

場いたします。࣌６ޙޕからですので、会һ

の皆様で都߹のつく方はԠԉに行って下さい。

・深̧Ｃより会報 ２ʌ６４５ʙ２６４７߸及び１２月例

会Ҋをडྖしました。

・Ѷผ̧Ｃより会報 ２ʌ７１１ʙ２７１４߸をडྖしま

した。

・国ࡍロータリーୈ２５１０地۠より̨̖̠̪̟Ｉ

。戦の推ਐҊがಧいております࡞

・国ࡍロータリー年࣍大会ʢγυχー大会ʣ参Ճ

ཱྀ行ืूҊがಧいております。回ཡします。

・留特࿈南部ϒロッΫ特ผࢧԉֶڃ߹同ֶश会

ൃද会のおྱがಧいております。回ཡします。

・そらͪΩッζΩϟンϓ年࣍活ಈ報ࠂॻがಧ

いておりますので回ཡします。

ήスト

　留萌市都市環境部都市整備課

　　　　　　　　　課長補佐　前田　様

　　　　　　　土ୈ２係長　౬ઙ　ढ़様

ࣾձไҕһձ　 　ງҕһ

　１２月２２日ʢ日ʣޕ前９࣌より、新ੈ事業とし

てʮ平成２５年留萌ロータリーΫϥϒ少年少ঁ

配偶者誕生日

　１２月１６日　森　　裕子

　　　１７日　渡部久美子

結婚記念日

　１２月１２日　山本　讓二

Ｎｏ．２５８５

第２２回　１ ２ 月１ １日

会員総数 ………………３９名
出免会員 ………………８名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………２１名
出席率 …………… ７３．５２％

ୈ̍ ճ̕　̍ ݄̍ ̎̌ 

欠席会員 ………………１０名
内メイクアップ ………４名
修正出席率 ……… ８８．２３％

Ԏ本日
　夜間例会「年忘れ家族会」

Ԏ次週予定
　来賓卓話「留萌地方特別支援学級

　　　　　　　　　南部ブロックの活動報告について」

　南部ブロック委員長　北光中学校校長　木下　裕二 様

　南部ブロック長　北光中学校教諭　工藤　　笑 様

ձใࠂ ・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・ ࠂใࣄװ
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ಓ࿅成会ʯを留萌ۈ࿑ऀମҭηンターにて։࠵

します。ৄࡉはޙ日皆様におらせいたします。

ҕһձ　 　ԏҕһไࡍࠃ

　ୈ２５１０地۠Ψόナー事ॴより今回のフィリ

ピン台風ࡂのٛԉۚのおئいがདྷております。

今より֤テーϒルにืۚശを࣋ってまわりま

すので、ご協力をおئいします。

ກ׆ಈҕһձ　 　ߴ田ҕһ

　དྷ週の例会は߃例の年れՈ会です。場ॴ

はこの࢈業会ؗですが、３０࣌６ޙޕ分の։࠵に

なります。現６０ࡏ数໊の参Ճが見込まれていま

すが、෭ҕһ長࢝めҕһ会にて皆様をおܴえす

くا画をߟえております。ا画れになるか

もしれませんが、出しは留萌の演ՎのՎඣ２

人によるՎགγϣーとなっております。ͥͻお

ָしみに。

ձ　 　ʢढ़ʣձΤϨΫτࣄཧ࣍

　１２月１７日ʢՐʣにୈ１回ඃબཧ事会を、Ԋ؛ό

ス事ॴ２֊会ٞࣨにて։࠵いたします。࣍年

度ཧ事һに໊ࢦされた皆様、よΖしくおئい

します。ޙほど西୩࣍年度װ事より࿈བྷがある

と思います。

ձһݚमҕһձ　 　Ѩ෦ҕһ

　ઌ週の３分間報で、ະདྷのເ計画の話をし

ましたが、補ॿۚϓロάϥϜが大きくมわる中

で、ॏཁなׂを୲うことになる̫̩̩、日本

मνーϜについて、お話ししたݚでいう職業ޠ

いと思います。

　１９６５年から５０年も続いてきたڀݚάルーϓ

という੍度にはなじみがあると思い̨̜̚ަ

ますが、̫̩̩はそのੈ࣍ϓロάϥϜとして

ੜし、よりੈքࣾ会ݙߩ度の高いϓロάϥϜ

になりました。νーϜ・ϝンόーは、ड入国の

੍度やੜ活様ࣜを؍し、ଞ国におけるࣗ分と

同じ職業の࣮ફの様ࢠをཧղし、ݸ人తかつ職

業上の関係をҭみ、ҙ見をަし߹いながら

。मしますݚ

　̨̜̚とҟなることをいくつか͛ڍると、

ᶃϝンόーの年ྸ੍ݶがありません。̨̜̚で

は２５ɻ があり、若手ҭ成というݶという੍ࡀ４０

側໘がありましたが、੍ݶがなくなりました。

ᶄظ間もܾめられておりません。ϓロジェΫト

のఏএऀがඪをઃఆするࡍ、ඞཁな࣌間をき

めることがೝめられております。ᶅϝンόー数

の上ݶはありません。੍ݶをऔりって、より

తୡ成をୈ一ٛにߟえられるようなνーϜつ

くりをする為だと思います。ᶆʮަʯではな

いので、ड入だけでも、ݣだけでもߏいませ

ん。ᶇ̨̜̚ではνーϜリーμーはロータリア

ンであるඞཁがありましたが、άローόル補ॿ

ۚでࢧԉしている̫̩̩では財団が事をೝめ

た場߹、νーϜリーμーがロータリアンである

ඞཁもありません。

　このように、Մ能なݶり੍ݶ事߲を排除して、

ϝンόーの職業スΩルや職業ࣝをར用して、

よりతにไに参Ճするػ会をఏڙしてい

るのが̫̩̩です。

　新しくઃஔされた補ॿۚ、地۠補ॿۚ、ά

ローόル補ॿۚ、パッέージάϥントのどれで

も̫̩̩をࢧԉすることがՄ能です。これもม

わったポΠントです。資֨ཁ݅、νーϜのߏ成、

予算は補ॿۚのछྨによってઃఆされておりま

す。

　地۠補ॿۚによる̫̩̩は、ળと平推ਐ、

ԉをཁ݅としておりࢧҭのڭ、状ଶのվળ߁݈

ます。̨̜̚のようにάルーϓަすることも

Մ能で、これまでの̨̜̚に近い活用ができま

す。

　άローόル補ॿۚによる̫̩̩は６ॏཁ分

の１つ以上に関࿈していることがཁ݅で、νー

Ϝϝンόーや地Ҭࣾ会の人ʑのスΩルを高め、

続Մ能・ଌఆՄ能な成果をもたらす事がత࣋

となります。ҟなる２つの地۠、Ϋϥϒがఏএ

ऀであるඞཁがあります。予算はถυルで最低

３００００̍ です。

　パッέージάϥントによる̫̩̩は戦略パー

トナーがロータリーのॏ分のいͣれかに関

࿈する活ಈをཱҊ。࣋続Մ能な成果をもたらす
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為、現地の専門職業人による協力を手配すると

いう形で行われ、予算はロータリー財団と戦略

パートナーが全費用を賄います。

・ポールハリスフェローになりました。少しだ

けロータリアンに近づきました。　 大嶋幹事

・今週の土曜日小平会のステージに登場させて

いただきます。　　 高田会員

・新聞に載りました。ありがとうございます。

　 燕会員

・ＦＭもえるに初めて出演してきました。

　 堀会員

・帰って参りました。　　 明澤会員

・お帰りなさい。　　 森（俊）会員

・会報に一部掲載ミスがありました。

　 会報委員会

　前　回　　４４２，６００円

　今　回　　 １１，０００円

　累　計　　４５３，６００円

「留萌市の除雪計画」

　　　　　　　留萌市都市環境部都市整備課

　課長補佐　前田　和宏 様

　本日はお招き戴き

誠にありがとうござ

います。留萌市都市

整備課の前田でござ

います。本日は今年

の除排雪計画につい

て、少しお話をさせていただきます。皆様にお

配りした資料に基づき、お話をさせていただき

ます。

　近年の気象状況及び運搬排雪量の推移ですが、

降雪量においては平成１８年度から多少は増えて

おりますが、ほぼ横ばいで推移しており、平成

２１年度、２２年度、２４年度が若干多く、７ｍ位で

ございます。ただ最深積雪で見ますと、平成１８

年度４０cmから平成２１年度は８２cm、平成２２年度

は１２２cm、平成２４年度では１５４cmと右肩上がり

で増えております。さらに積雪５０cm以上の日

数で見てみますと、平成２１年度まではそんなに

日数が多くなく、２８日位だったものが、平成２２

年度からの３年間を見ますと、９０日、１０９日、

１０７日とほとんど冬季間５０cm以上の積雪がある

日が続いています。これらは気温の影響が大き

いのですが、近年ＩＣＰＰでも地球温暖化の影

響は間違いないと言っておりますが、それとは

反して留萌に関しては冬季間は低温化が続き、

雪が降っても融けないで降り積もっている日が

続いております。それに比例して運搬排雪量も、

近年３０万逢だったものが平成２４度は６５万逢と２

倍以上の運搬排雪量になっております。

　それでは今年の冬の予報はどうなのかなと申

しますと、１１月２５日に３ヶ月の予報が出されま

した。１２月から２月の３ヶ月間ですが、それに

よりますと平年並みか多いとの予報で、少ない

が２０％、平年並みが４０％、多いが４０％の予報で

ございます。気温につきましても、１２月はほぼ

平年並みの予報で、１月２月は平年並みか低い

見込みで、昨年と同じ様な傾向が続くとの予報

でございます。特にフィリピンの台風がござい

ましたが、これは太平洋の西部側で海水温が高

く、台風が弱くならないと言う事で、この高い

海水温から上昇した気流が中国の方に下降して

きて、これが北に伸びる分だけ偏西風が蛇行し

て、中国の近辺では北側に偏西風、それから東

側にある日本海側は偏西風が南側に蛇行する関

係で北側の寒気が入りやすいという状況で、今

年もやはり雪が多くなる傾向ではないかと思わ

れます。

　今年２５年度の除雪計画についてですが、除雪

計画の֓೦は、市ຽの皆さまが҆全で҆৺な冬

をաごせるように、ޮతでޮ果తな除排雪に

よるެڞαーϏスをఏڙする事をࢦしており

ます。近年の多雪傾向の中で、อ༗ػցのٺ

化や除排雪ै事ऀの高ྸ化による事業ऀのݮ少

が続いておりますが、ެతなಓ࿏ཧをຽ間の

皆さんのݧܦとٕज़త能力をे分に活用しなが

らパートナーγッϓによりࠀしていきたいと
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えております。平成２５年度の除排雪Ԇ長ですߟ

が、ंಓ除雪Ԇ長が大田まで１１２ɽ６Lm、その

ଞ߫֎が３７ɽ５Lm、߹わせて１５０ɽ１Lmを除雪Ԇ

長としております。าಓ除雪のԆ長につきまし

ては、市֗地が３０ɽ４Lmです。排雪計画Ԇ長で

は市֗地で１０９ɽ１Lm、߫֎０ɽ８Lm、߹わせて

１０９ɽ９Lmでございます。

　除雪出ಈ基४ですが、降雪量がおおΉͶ

１０cmఔ度にୡした࣌のほか、ڧ風により࿏໘

にਧきཷまりができ、௨行に大きなࢧোがੜじ

た࣌に出ಈいたします。ຢ、わだͪ及び大雪・

降Ӎ・暖気のҟৗ気象によりஶしく࿏໘状ଶ

がѱ化した࣌や、パトロールなどでൃऀが出

ಈにඞཁがあるとೝめたときに出ಈする基४に

なっております。

から７࣌前３ޕ間ଳですが、おおΉͶ࣌業࡞　

をすྃ業࡞間を҆に࣌３０分までで、௨ֶ࣌

るようにしております。場ॴによっては雪の降

る量なども違いますので、多少࣌間がมわる場

߹があります。運搬排雪基४ですが、ڌࡂ

とそれをつな͙ٸۓ༌ૹಓ࿏を１൪とし、ओཁ

ઢಓ࿏ʢަ௨量の多いಓ࿏ʣ３ʙ４回ఔ度行װ

い、２ंઢ෯を֬อしています。補ॿװઢಓ࿏

やੜ活ಓ࿏は、ಓ࿏෯һや࿏໘状況を֬ೝし࣮

。することになっておりますࢪ

　市のローυώーティンάですが、چੜ協の

と言われておࡔで北８௨り、ΧトリッΫのࡔ

ります北１０௨り、それと少し分かりにくいか

もしれませんが、市Ӧ球場から国ಓに下りてい

く௨りの։運１２߸௨り、配水場の横にあります

ԭ見װઢ௨り、るもの向かい側から໌ݩொに

向かうい௨りで南５ஸ௨りがございます。

最近特にΧトリッΫのࡔのローυώーティンά

がෆௐでございまして、４０ｍ位しか出དྷません

でしたが、今年から３年間かけてվम࡞業に

入っております。

　昨年の大雪で皆さんも雪をࣺてるのにࠔった

と思いますが、大田の行きࣺて場がඇৗに国

ಓ部分でࠞࡶしたと言う事がございました。そ

れをडけまして、年໌けの１月１６日にԭ見ொの

ΰールσンϏーνの中ԝ北றं場を雪ࣺて場と

して։์கしました。それによりඇৗに流れが

ྑくなりましたので、今γーζンもここを։์

して雪ࣺて場としてར用いたします。։์࣌間

は、ޕ前６࣌から３０࣌６ޙޕ分までです。ݩ୴

はおٳみで、１２月３１日、１月２、３日はޕ前６

となっております。डけ入れ༰量や࣌から１２࣌

搬入࿏の状況により։ઃظ間がॖされること

がありますので、ごҙ下さい。

　最ޙにμンϓトϥッΫ・融雪ػのແ料ିし出

し੍度についてでございます。ओにொ会がओ

ମとなり、ࣗओతにொ会の市ಓ・ࢲಓʢੜ活

ಓ࿏ʣの排雪を࣮ࢪする࣌に、市がࢦఆした業

ऀのμンϓトϥッΫをແ料でିし出す੍度でご

ざいます。昨年度は積雪も大ม多かったので、

ར用݅数は１５݅ となり、２０年度は４݅だったの

がだんだんと多くなってきています。ͪなみに

μンϓトϥッΫは運స手きですが、排雪に

用するγϣϕルΧーの用料は申ऀでおࢧ

いئいます。γϣϕルΧーにつきましてはཁ

があれば市でも業ऀをհいたしますが、費用

については業ऀさんとަবしてください。૬場

としては１࣌間２万円位で、現地の状況にもよ

りますが、෯һ３ʙ４ｍでԆ長５０ｍでは３ʙ４

。間位かかり、６ʙ８万位になると思います࣌

小ܕγϣϕルもありますので、費用とڞに業ऀ

に૬ஊしてください。基本はொ会ですが、３

݅以上の方がूまればିし出します。また、融

雪ିػし出し੍度ですが、ொ会に移ಈࣜ融雪

いئをିし出します。೩料はொ会でෛ୲ػ

ます。申し込みは留萌市ॴ都市整備課、ి話

４２ɻ ２０１０です。

　雪ରࡦにつきましては、ॏཁな冬季間のੜ活

基൫になることをࢲどももॏʑঝしておりま

すので、行と地Ҭの方ʑと֤छ事業ॴと࿈ܞ

いたしまして、ڞ同の除排雪のཧղとࢧԉのଅ

ਐをߋにڧ化した上で、冬にڧい地Ҭりを

しながら、皆様のご協力をいただき、この冬ࢦ

をりって参りたいとߟえておりますので、

今ޙともごཧղご協力をよΖしくおئいします。

　以上、本日はوॏな࣌間をわせていただき

ありがとうございました。
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